

LingoHub – die Linzer Sprachmeister

Übersetzen leicht gemacht – unter diesem Motto startete LingoHub voll durch. Das 2012 gegründete, überaus erfolgreiche Linzer Startup, macht regionale Unternehmen zu Sprachkaisern.



Firmengründer Helmut Juskewycz (vorne) und Markus Merzinger (l.) mit ihrem engagierten Team.

Die LingoHub-Gründer Helmut Juskewycz und Markus Merzinger lernten sich in ihrer gemeinsamen Zeit bei Siemens VAI kennen und wussten um die Probleme, die beim Übersetzen von Software auftreten können. 2012 beschlossen sie den Weg

in die Selbstständigkeit zu wagen. Somit war LingoHub, das Sorglos-Paket für Übersetzungen, geboren.

ÜBERSETZUNGEN IN 30 SPRACHEN

„LingoHub automatisiert den gesamten Übersetzungsprozess, außer der Dolmetschung selbst. Die soll nach wie vor der Mensch machen“, erklärt Helmut Juskewycz. Ihr Web-Dienst LingoWeb bietet mehr als 30 Sprachen an, wobei das Angebot ständig erweitert wird. LingoHub übersetzte bereits etwa 20 Millionen Wörter, eine Zahl, die für sich spricht. Im Schnitt sind circa 1.000 Nutzerinnen und Nutzer monatlich auf der Website **lingohub.com** aktiv. KundInnen sind unter anderen Firmen wie Josko Fenster und Türen, Runtastic, Tractive, ePunkt, Lesbara und Swisscom. Das Team von LingoHub besteht derzeit aus den Gründern Juskewycz und Merzinger sowie fünf weiteren Mitarbeiterinnen.

CHRISTIAN REITER



Stadträtin Susanne Wegscheider
Wirtschaftsreferentin der Stadt Linz

„Erfolgreiche Start-ups sind die Basis für eine zukunftsorientierte und innovative Wirtschaftsentwicklung in Linz. LingoHub zeichnet sich durch eigene Forschungsarbeit aus, wie die einzigartige Lösung Translation Memory zeigt.“